



Communiqué de presse

Montpellier, le 6 février 2023

La Caisse d'Epargne Languedoc-Roussillon et Leader Occitanie créent un accélérateur RSE à destination des entreprises du territoire

Nathalie BULCKAERT-GREGOIRE, membre du Directoire de la Caisse d'Epargne Languedoc-Roussillon en charge de la Banque de Développement Régional, et Julien FEJA, Président de l'association Leader Occitanie, lancent officiellement le 6 février 2023, un accélérateur de RSE pour les entreprises de la région. Un lancement réalisé en présence de Jalil BENABDILLAH, Vice-Président en charge de l'Economie, l'Emploi, l'Innovation et la Réindustrialisation de La Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée. Cette toute nouvelle structure permettra d'accompagner les TPE/PME locales dans leur démarche RSE, de structurer leurs projets et de partager leurs expériences.

Mobiliser autour des enjeux RSE

Avec cet « Accélérateur de RSE », Leader Occitanie et la Caisse d'Epargne Languedoc-Roussillon souhaitent accompagner concrètement les entreprises du territoire dans l'élaboration d'une stratégie et le suivi d'un plan d'actions RSE.

10 entreprises régionales ont rejoint la 1ere promotion de l'accélérateur : 7tech, Actia, Arcita, Castes, Dyneff, Innowtech, Promeo, SDtech, Solatrag et STGroupe.

Ils bénéficieront :

- d'un accompagnement collectif (formations, ateliers, webinaires),
- d'un accompagnement individuel pour leur transition (diagnostic, préconisations et conseils),
- d'une mise en réseau pour aller encore plus loin,
- de l'appui de la Caisse d'Epargne Languedoc-Roussillon pour développer ensemble les solutions nécessaires à leurs projets de transformation.

L'ensemble des acteurs mobilisés autour de cette initiative étaient présents lors de la soirée d'inauguration : partenaires institutionnels ou académiques, membres de Leader Occitanie, clients de la banque ou encore étudiants.

Une soirée qui a permis également de prendre de la hauteur avec l'intervention de l'un des membres de The Shift Project, Emma Stokking, qui a apporté un éclairage et des solutions concrètes aux acteurs présents pour leurs transitions environnementales et sociétales.

Un accompagnement financier et d'expertise

« Nous sommes une banque coopérative régionale et les Caisses d'Epargne ont la RSE au cœur de leur ADN depuis plus de 200 ans », précise Nathalie Bulckaert-Grégoire. « Devenir partenaire de Leader Occitanie pour co-construire, lancer et animer cet accélérateur RSE fait parfaitement sens pour la Caisse d'Epargne Languedoc-Roussillon. Nous allons non seulement participer financièrement à ce programme mais aussi y ajouter toute notre expertise. Il est urgent de tous nous mobiliser pour répondre aux enjeux de transition environnementale et sociétale, il en est de la responsabilité de chacun.»

Julien Féja, Président de Leader Occitanie :

« La place de l'entreprise dans nos sociétés a beaucoup évolué ces dernières années. Et les entreprises qui rejoignent Leader Occitanie le font également par désir de s'engager au service de valeurs concrètes. Cet Accélérateur RSE et l'expertise de la Caisse d'Epargne permettront d'accompagner ces démarches pour le bien de chaque entreprise et de son écosystème. »

Carole Delga, Présidente de la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée :

« La quête de sens est le nouveau grand défi des entreprises, en lien étroit avec les enjeux de responsabilité sociétale soutenus par la Région Occitanie à travers le Pacte Vert. L'objectif est de les accompagner pour rendre possible la rencontre entre la recherche de sens des individus et la proposition de sens des entreprises. L'Occitanie se donne ainsi pour ambition de devenir la première Région à économie positive, de promouvoir et accélérer l'engagement de toutes les entreprises régionales dans les démarches visant à opérer une transition vers un modèle de développement plus respectueux des hommes et de l'environnement. L'initiative portée par le réseau Leader Occitanie, en partenariat avec la Caisse d'Epargne, s'inscrit pleinement dans cette ambition et permettra d'accompagner le nécessaire changement de modèle de nos entreprises. »

A propos de la Caisse d'Epargne Languedoc-Roussillon

La Caisse d'Epargne est une banque utile et responsable au service du développement économique et sociétal du territoire du Languedoc-Roussillon. En 2022, elle a accordé plus de 3 milliards d'euros de nouveaux crédits pour permettre :

- Aux femmes et aux hommes qui vivent en Languedoc-Roussillon de concrétiser leurs projets de vie.
- Aux entreprises et aux professionnels de développer leurs activités.
- Aux collectivités locales d'améliorer le cadre de vie de tous.
- Aux acteurs économiques et sociaux de développer des actions favorisant la solidarité.

Elle investit en permanence pour être une banque moderne offrant à chacun de ses clients le meilleur de l'humain et du numérique : rénovation d'agences, équipements numériques, innovations digitales, professionnalisme et expertise de ses conseillers...

La Caisse d'Epargne Languedoc-Roussillon est également une banque différente qui se distingue par une politique de responsabilité sociale d'entreprise durable et volontariste.

Elle est un employeur actif du Languedoc-Roussillon et recrute chaque année des dizaines de collaborateurs. Banque coopérative, ancrée sur son territoire, elle porte des valeurs de proximité, de responsabilité, de solidarité et consacre chaque année une part importante de ses bénéfices pour subventionner des projets locaux.

Elle envisage l'avenir avec une seule priorité : être utile à chacun de ses clients et contribuer durablement au développement économique et sociétal du territoire du Languedoc-Roussillon.

A propos de Leader Occitanie

Le réseau Leader Occitanie réunit les entreprises innovantes en croissance intense et maîtrisée de la Région Occitanie /Pyrénées-Méditerranée. Il s'appuie actuellement sur huit leaders territoriaux localisés à Alès, Aveyron, Gard-Rhodanien, Montpellier, Nîmes, Pyrénées-Orientales, Tarn et Toulouse pour conduire son action. Initié en 2009 par quelques chefs d'entreprises et le Conseil Régional, pour accompagner les entreprises du territoire dans leur développement, le réseau Leader Occitanie, initialement appelée Leader LR, s'est restructuré en 2017 pour répondre plus intelligemment aux besoins d'accompagnement des entrepreneurs et aux enjeux liés au développement économique de la Région. Présidé par Julien Feja, depuis 2021, le réseau Leader Occitanie rassemble actuellement plus de 200 entreprises de tous les secteurs, reconnues pour leur innovation, leur volonté de croître et leur responsabilité sociétale.